

Ciudad de México, 13 de marzo de 2024
Boletín 22/24

LLAMA CLARA BRUGADA A LAS JUVENTUDES DE LA CIUDAD DE MÉXICO A RADICALIZARSE EN LA LUCHA Y DEFENSA DE SUS DERECHOS

- Arropada por las juventudes de la ciudad, Brugada Molina presentó sus principales propuestas para este sector; programas de vivienda accesible, derechos laborales, apoyos al emprendimiento, cultura y recreación, entre otras
- "Una ciudad sin jóvenes, es una ciudad sin vida", destacó

Clara Brugada Molina, candidata a jefa de Gobierno por la Coalición "Sigamos Haciendo Historia", integrada por Morena, PT y PVEM, convocó a las, los y les jóvenes de la Ciudad de México a ser la gran ola que nutra el movimiento de transformación, porque la juventud es el único cambio verdadero.

"Hoy tenemos la gran tarea de transformar esta gran Ciudad de México, construir el segundo piso de la Cuarta Transformación, que es profundizar, radicalizar la Cuarta Transformación, pero que no se espanten los que no coinciden, se trata de radicalizar los derechos de las personas para que se puedan ejercer." afirmó.

Ante cientos de jóvenes reunidos en el Ágora de Tlatelolco, Clara Brugada presentó sus principales propuestas en favor de las juventudes, contenidas en el eje "Ciudad de juventudes libres y diversas" de su Proyecto de Gobierno, entre las cuales destacan apoyos para el emprendimiento, acceso a la vivienda, inclusión laboral con salario digno, educación, capacitación y cultura.

Adelantó que pondrá en marcha el programa "Alas para los jóvenes", consistente en un apoyo económico único que se entregará al cumplir 25 años, que permita a la juventud diseñar su proyecto de vida futuro y emprender sus propios proyectos; "la ciudad confía en los jóvenes, apoya, respalda y estimula a las juventudes como agentes de transformación", afirmó.

Destacó que impulsará la eliminación del examen de la Comipems, para que todos los jóvenes tengan acceso a la educación media superior, así como impulsará la inclusión laboral con salario digno, prestaciones y derechos laborales, a jóvenes que trabajan en plataformas digitales como Uber, Didi y más.

"Queremos que todas y todos los jóvenes que deseen ingresar a la universidad lo puedan hacer, que ningún joven quede fuera de la universidad; gestionaremos un

mecanismo de acceso a los jóvenes al nivel medio superior".

La morenista anunció que brindará a todos los estudiantes universitarios una beca para transporte, además de crear un gran programa integral para jóvenes en situación de exclusión y vulnerabilidad que permita garantizarles sus derechos al empleo, a la educación, la salud y la cultura, a fin de brindarles oportunidades para transformar sus vidas.

Señaló que impulsará el programa "Jóvenes autogestivos", que consistirá en la entrega de apoyos a iniciativas colectivas juveniles en el ámbito cultural, educativo, deportivo, ambiental, económico y social, así como un fondo de apoyo material y en especie para realizar sus iniciativas.

Además, se comprometió a crear un programa de vivienda en renta con opción a compra para las poblaciones juveniles; "este programa va a ser de lo más importante que llevemos a cabo en esta ciudad, vivienda para los jóvenes, vivienda accesible", subrayó.

Arropada por las juventudes de la Ciudad de México, la candidata de Morena, PT y PVEM convocó a los jóvenes a participar para que se realice una amplia consulta sobre las propuestas de su proyecto de gobierno en las universidades, en las escuelas y en todos los espacios públicos de la capital.

"Quiero que a partir de hoy desatemos un gran proceso de consulta pública en todas las universidades, en todas las escuelas, en todos los lugares, para que se profundicen las propuestas de la Cuarta Transformación", manifestó.

"Es una contradicción ser joven y ser conservador, aquí en esta ciudad de derechos, de libertades y de transformaciones, los jóvenes tienen que radicalizar la Cuarta Transformación; así nos tocó a nosotros, luchar, pelear muchísimo por los derechos", puntualizó.

En el evento estuvieron presentes la coordinadora de Jóvenes con Clara, Marcela Fuentes; Esther García, coordinadora de juventudes con Claudia; Jatziri Robles y Ernestina Godoy, candidata al Senado, entre otras personalidades.

"La juventud es la fuerza, es la energía, es la creatividad y la alegría, son innovación e incentivan el desarrollo económico y cultural, por lo tanto, una ciudad sin jóvenes, es una ciudad sin vida, así que el mayor esfuerzo, el mayor trabajo en cualquier programa de gobierno debe estar destinado a nuestra juventud. Con los jóvenes todo, contra los jóvenes nada", remarcó Clara Brugada.

---ooo0ooo---